

Bremer Klinikclowns e.V.

»Dürfen wir hereinkommen?« Mit dieser Frage beginnt jeder Besuch der Bremer Klinikclowns bei Menschen in Krankenhäusern, in Seniorenheimen und therapeutischen Einrichtungen. Die einfühlsamen Clowns bringen kleine Momente der Leichtigkeit in den Alltag – und plötzlich möchte man meinen: Lachen ist die beste Medizin!

Fröhlichkeit in schweren Situationen

Der Verein Bremer Klinikclowns e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Einsatz von qualifizierten Clowns in Krankenhäusern und in anderen therapeutischen Einrichtungen zu ermöglichen und zu fördern. Der Verein Bremer Klinikclowns e.V. unterstützt und fördert die Arbeit seiner Klinikclowns: bei gemeinsamen Proben, kontinuierlichen Fortbildungen und der Zusammenarbeit mit externen Coaches.

Der als gemeinnützig anerkannte Verein wurde am 18. September 2001 gegründet. Bundesweite Erfahrungen aus vielen Jahren zeigen: Klinikclowns leisten einen wertvollen Beitrag zur Genesung der kranken Kinder und zum Wohlbefinden der alten Menschen in Pflegeeinrichtungen. Die Integration von Clowns in den Klinikalltag entlastet darüber hinaus Eltern, Ärzte und das Pflegepersonal.

? auf die Merkliste

Adresse:

Postfach 106922
28069 Bremen

Ansprechperson:

Julia Wiegmann, Christian Braun, Brunhild Jäger

Telefon:

0421 397 98 48

E-Mail-Adresse:

info@bremerklinikclowns.de

Internetadresse:

www.bremerklinikclowns.de